

ABSTRAK

Cyntiana Kosasih (1178020047) : PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2015 – 2019

Salah satu hal yang menjadi pertimbangan investor dalam mengambil keputusan berinvestasi adalah harga saham. Harga saham dapat mencerminkan kinerja dari suatu perusahaan, dimana jika perusahaan memiliki kinerja yang baik maka nilai perusahaannya pun akan tinggi dan begitupun sebaliknya. Hal tersebut akan mempengaruhi investor dalam menginvestasikan dana yang dimilikinya pada perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kinerja keuangan yang terdiri dari *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return On Equity*, *Earning Per Share* dan *Total Assets Turnover* terhadap harga saham secara parsial dan simultan pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 -2019. Metode yang ditetapkan pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data pada penelitian ini merupakan data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, dan terdapat 17 perusahaan yang menjadi sampel dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan studi kepustakaan. Teknik analisis data dalam penelitian yaitu regresi data panel, terdiri dari analisis deskriptif, analisis regresi data panel, dan uji hipotesis terdiri dari uji t (parsial), uji F (simultan) serta uji koefisien determinasi. Pengolahan data dibantu menggunakan software Eviews 10

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variable *Current Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} 0,739967 dan probabilitas 0,4621, *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} 0,936999 dan probabilitas 0,3523, *Return On Equity* berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} 2,940747 dan probabilitas 0,0046, *Earning Per Share* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} 6,884725 dan probabilitas 0,0000, dan *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} -0,732803 dan probabilitas 0,4664. Lalu secara simultan *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return On Equity*, *Earning Per Share*, *Total Assets Turnover* memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai F_{hitung} 93,98707 dan probabilitas 0,000000. Lalu nilai koefisien determinasi (R^2) senilai 0,958757 artinya bahwa *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return On Equity*, *Earning Per Share*, *Total Assets Turnover* dapat memengaruhi harga saham sebesar 95%

Kata Kunci : Harga Saham, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return On Equity*, *Earning Per Share*, *Total Assets Turnover*